

(4) M. l'échevin Turcot, concernant la construction d'un trottoir temporaire au-dessus de la voie du C. P. R.

# RAPPORTS.

23.—Du Bureau des Commissaires, au sujet de la nomination de la Commission d'Enquête chargée de prendre connaissance des accusations portées contre M. R. Bauset, assistant-greffier de la Cité.

Sur proposition de M. l'échevin DANDURAND, appuyé par M. l'échevin BOYD, il est

*Résolu:* Que, pour donner effet aux recommandations du Bureau des Commissaires, une Commission, composée de MM. les échevins Leclaire, O'Connell, Resther, Mayrand et du proposeur, soit nommée pour s'enquérir de certaines accusations portées par M. Jules Fournier contre M. René Bauset, greffier-adjoint de la Cité, à l'occasion de son voyage à Paris, en compagnie de l'ex-maire Payette, pour représenter la Ville au tricentenaire de la fondation de Québec par Champlain, le tout conformément à l'article 532 de la Charte.

24.—Du Bureau des Commissaires, au sujet des taxes dues par les contribuables du quartier De Lorimier.

25.—Du Bureau des Commissaires, pour régler la réclamation de M. Antoine Crompe.

26.—Du Bureau des Commissaires, *re* salaires du personnel du service de l'Aqueduc.

27.—Du Bureau des Commissaires, pour régler la réclamation de Dame Sophie Brabant.

28.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet d'adjuger le contrat pour certains travaux à faire dans la salle du Conseil.

29.—Du Bureau des Commissaires, pour payer certains mémoires de frais, etc.

30.—Du Bureau des Commissaires, pour payer le jugement dans la cause de McCray vs Ville St-Louis.

31.—Du Bureau des Commissaires, pour payer un certain compte de la Compagnie de Publications de "La Patrie."

32.—Du Bureau des Commissaires, demandant un crédit de \$10,000 *re* matériel de filtration.

33.—Du Bureau des Commissaires, adjugeant le contrat de 4,700 tonnes de charbon pour le service de l'Aqueduc.

34.—Du Bureau des Commissaires, pour régler des réclamations de la "Gazette Printing Co.", et autres.

35.—Du Bureau des Commissaires, demandant l'autorisation de déposer la bibliothèque Gagnon dans les voûtes du "Royal Trust."

Sur proposition de M. l'échevin L.-A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin ROBINSON, il est

*Résolu:* Que lesdits rapports soient reçus et adoptés.

36.—Du Bureau des Commissaires, pour régler la réclamation de Delle Julie Labelle.

Sur proposition de M. l'échevin L.-A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin TURCOT, il est

*Résolu:* Que ledit rapport soit reçu et adopté.

37.—Du Bureau des Commissaires, pour régler la réclamation de M. Albert Saint-Martin.

Sur proposition de M. l'échevin L.-A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin ROBINSON, il est

*Résolu:* Que la Règle 102a soit suspendue, afin de permettre la présentation dudit rapport qui n'a pas été déposé chez le greffier de la Ville avant 10 heures a. m. aujourd'hui et que ledit rapport soit reçu et adopté.

38.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de régler les comptes de MM. J.-O. Marchand et al.

Sur proposition de M. l'échevin L.-A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin ROBINSON, il est

*Résolu:* Que la Règle 132 des règles du Conseil soit suspendue, afin d'autoriser le paiement du compte de M. J.-E. Gauthier, mentionné dans le rapport du Bureau des Commissaires, maintenant devant le Conseil, et que ledit rapport soit reçu et adopté.

39.—Du Bureau des Commissaires, au sujet d'une certaine lettre du Rév. J. Paterson, concernant le prochain Congrès Eucharistique.

Renvoyé à la Commission Spéciale des Réceptions.

40.—Du Bureau des Commissaires, recommandant que soit approuvé le parcours de la procession du prochain Congrès Eucharistique.

street. (4) Ald. Turcot, concerning the construction of a temporary sidewalk over C. P. R. track.

# REPORTS.

22.—From Board of Commissioners, concerning the appointment of an Investigation Committee to enquire into certain charges against Mr. R. Bauset, Asst. City Clerk.

On motion of Ald. DANDURAND, seconded by Ald. BOYD, it was

*Resolved:* That, in order to give effect to the recommendations of the Board of Commissioners, a Committee, composed of Ald. Leclaire, O'Connell, Resther, Mayrand and the mover, be appointed to inquire into certain charges laid by Mr. Jules Fournier against Mr. René Bauset, Asst. City Clerk, in connection with his trip to Paris, in company with ex-Mayor Payette, to represent the City at the ter-centenary of the foundation of Quebec by Champlain, the whole in accordance with Art. 532 of the Charter.

24.—From Board of Commissioners, anent the taxes due by ratepayers of DeLorimier ward.

25.—From Board of Commissioners, to settle the claim of Mr Antoine Crompe.

26.—From Board of Commissioners, *re* salaries of the staff of the Water-works Department.

27.—From Board of Commissioners, to settle the claim of Dame Sophie Brabant.

28.—From Board of Commissioners, to award the contract for certain work in the Council chamber.

29.—From Board of Commissioners, to pay certain law costs, etc.

30.—From Board of Commissioners, to pay judgment in the case of McCray vs. Ville Saint-Louis.

31.—From Board of Commissioners, to pay a certain account of "La Patrie Publishing Co."

32.—From Board of Commissioners, for an appropriation of \$10,000 *re* filtration plant

33.—From Board of Commissioners, awarding the contract for 4,700 tons of coal for the Water Department.

34.—From Board of Commissioners, to settle claims of the Gazette Printing Company et al.

35.—From Board of Commissioners, for authority to deposit the Gagnon library in the vaults of the Royal Trust.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. ROBINSON, it was

*Resolved:* That said reports be received and adopted.

36.—From Board of Commissioners, to settle the claim of Miss Julia Labelle.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. TURCOT, it was

*Resolved:* That said report be received and adopted.

37.—From Board of Commissioners, to settle the claim of Mr. Albert St. Martin.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. ROBINSON, it was

*Resolved:* That rule 102a be suspended in order to allow the presentation of said report which was not deposited with the City clerk before 10 o'clock a.m., this day, and that said report be received and adopted.

38.—From Board of Commissioners, to settle account of Messrs. J. O. Marchand et al.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. ROBINSON, it was

*Resolved:* That rule 132 of the rules of Council be suspended in order to authorize the payment of the account of Mr. J. E. Gauthier, mentioned in the report of the Board of Commissioners now before the Council, and that said report be received and adopted.

39.—From Board of Commissioners, anent certain letter from Rev. J. Paterson concerning the coming Eucharistic Congress.

Referred to the Special Committee on Receptions.

40.—From Board of Commissioners recommending that the route of the procession for the coming Eucharistic Congress be approved of.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. ROBINSON, it was